
FD・SD 研修会　開催記録

　文部科学省が主導する GIGA スクール構想により、初等中等教育において高速大容量ネットワークが

整備され、北見市内小中学校では、2021 年度から ICT の活用が開始されています。現在では１人につ

き１台の端末が整備され、インターネットの情報検索をはじめ、日々の授業でも幅広く活用されています。

　近年、「学び」の方法が変化していくなかで、本学においても、教育の質を向上するため日々努力・

改善を進めておりますが、更なる質の向上と今後の課題を踏まえ、市内小中学校での取り組みについて

お話を伺うため、北見市教育委員会学校教育部指導室指導室長 保川直紀先生に「北見市における GIGA

スクール構想の進捗状況」をテーマに講演いただきました。

　講演では、デジタル教科書における様々な活用状況や事例についてお話頂き、今の「学び」について

改めて認識することができたと共に、本学における今後の課題も認識できた研修となりました。

趣　旨

テ  ー  マ 北見市における GIGA スクール構想の進捗状況

講　　師 北見市教育委員会学校教育部指導室長　保川  直紀 先生

日　　時 2023 年 9 月 15 日（金）15:00 ～ 16:00

場　　所 講堂

開催状況 参加者：29 名


